

Guter Saisonstart für zwei Teams der weiblichen E-Jugend

Am Samstag, 26.10.24, begann für zwei der drei Teams der weiblichen E-Jugend (wE I und wE II) die Hauptrunde der Saison 2024/25. Beide Teams mussten in Stuhr bei der HSG Stuhr I und II antreten. Die neu gegründete weibl. E III startet dann am großen Heimspielwochenende am 9.11.24 in die Saison.

Ihre Vorrunde hatte die wE I deutlich gewonnen. Deshalb waren alle Mädchen gespannt und aufgeregt vor dem Rundenstart in der Regionsoberliga Süd. Trotzdem starteten die Mädchen sehr konzentriert und erzielten gleich die ersten Tore. In der Spielform 2mal 3 gegen 3 machten die Mädchen ihre Sache sehr gut und gingen mit einem Vorsprung in die Pause. Auch in der Spielform 6 gegen 6 spielten die SGlerinnen schnell und engagiert weiter und gewannen ihr Spiel gegen die HSG Stuhr I, die wie das Team der wE I nur aus Mädchen des älteren Jahrgangs 2014 bestand.



Auch das Team der wE II hatte ihre Spiele in der Vorrunde alle gewonnen und tritt in der Hauptrunde in der Regionsliga Süd an. Im Spiel gegen die HSG Stuhr II spielten die Mädchen sehr konzentriert und vor allem einen sehr schönen Tempohandball.

Das schönste Tor des Tages bereitete Klara vor, die mit einem weiten Pass von der Mittellinie bis fast an den 6m-Raum Sarah anspielte, die den Ball gerade noch fangen konnte und noch im Sprung das Tor traf.

Am Abend stand dann noch das Einlaufen mit der 1. Herren zum Oberligapunktspiel auf dem Programm, an dem gut 20 Mädchen aus allen drei Teams der weiblichen E-Jugend teilnahmen.

Am Wochenende 9./10.11.24 spielen alle drei Teams in der Gymnasiumhalle in Achim ihr erstes Heimspiel der Saison 24/25.